

## Jelang Pilkades, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Minta Wujudkan Pilkades yang Aman dan Damai

HermanDjide - HERMAN.JURNALIS.ID

Nov 24, 2022 - 21:42



*Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti S.I.K*

PANGKEP- Kapolres Kabupaten Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti S.I.K saat ditemui di Pangkajene Kamis (24/11/2022) menekankan agar Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di Pangkep dapat terwujud yang aman dan kondusif.

Menurutnya bahwa ada 31 Desa yang melakukan Pilkades pada tanggal 5 Desember 2022 termasuk wilayah kepulauan dan pegunungan,

Untuk itu kami tekankan agar pelaksanaan Pilkades dapat terlaksana sesuai aturan, berjalan aman, damai dan tetap menjunjung tinggi jalinan silaturahmi, baik tim sukses, pendukung maupun calon kades.

" Sekalipun beda pilihan namun hubungan silaturahmi jangan terputus, tetap saling berkomunikasi dan bersilaturahmi demi terwujudnya Pilkades yang aman, damai dan lancar" ujarnya.

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti berpesan kepada calon kades untuk senantiasa menjunjung tinggi sportifitas demokrasi, tegakkan aturan, hindari politik uang dan cara-cara yang tidak benar, hindari tindakan-tindakan curang selama proses pemilihan.

"Keberhasilan penyelenggaraan Pilkades sangat ditentukan oleh kerjasama dan koordinasi seluruh pihak, baik calon kepala desa, panitia dan pasukan pengamanan," ujarnya.

Kapolres mengajak semua komponen yang terlibat dalam pelaksanaan Pilkades untuk senantiasa menjaga Pilkades yang damai,

"Mari jaga pelaksanaan Pilkades yang baik sesuai aturan yang ada, jangan ada upaya memberi informasi hoaks yang berpotensi menimbulkan gesekan dan memecah belah, menang kalah legowo, bila ada permasalahan koordinasikan dengan pihak yang terkait. Jangan ada kejadian yang menimbulkan kerawanan keamanan dan ketertiban masyarakat," imbuhnya.

Menurutnya bahwa Pilkades akan bisa berjalan dengan lancar dengan kebersamaan semua pihak, sehingga Pilkades nanti bisa berlangsung secara demokratis dan dapat menghasilkan pemimpin secara demokratis.( Herman Djide)